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 «…  I just want to help people, what can I do, that's all ... The world 
that is most like and stronger ..." Someone should ... love people and 

tell them that» 
Princess Diana

Actuality: Princess Diana - a famous person who is a role model, an example of philanthropy and 
mercy to the younger generation.

Purpose: to study the role of Princess Diana in life British society and 
influence on the world community.

Objectives: to study the biography of Lady Dee, her pedigree, awards
and heritage.
Methods: description, comparison, analysis of the information
Sources.



 «…  я хочу только помочь людям, чем могу, вот и все... Мир 
болен отсутствием человеколюбия и сострадания все сильнее и 
сильнее... Кто-то должен … любить людей и сказать им это» 

Принцесса Диана
Актуальность: принцесса Диана  - известная личность, которая является образцом для 
подражания, примером  человеколюбия и милосердия подрастающему поколению 

Цель: исследование роли принцессы Дианы в жизни 
британского общества и её влияние на мировое сообщество. 

Задачи: изучение биографии Леди Ди, её родословной, наград 
и наследия. 
Методы: описание, сравнение, анализ изученных информационных 
источников. 



                                            Biography
DIANA SPENCER was born on July 1, 1961 in Sandringham, Norfolk, in John Spencer’s
 family. Her father was a Viscount Althorp, a representative branch of the same family,
 Spencer-Churchill as the Duke of Marlborough and Winston Churchill.
Diana spent her childhood in Sandringham, where she also received primary education 
at home.      Her teacher was Gertrude Allen, a governess who taught Diana’s mother.
When Diana was 8 years old, her parents divorced. She stayed with her father, together 
with her sisters and a brother. Divorce had a strong influence on the girl.
In 1975, after the death of his grandfather, Diana's father became the 8th Earl Spencer, and she received the courtesy 
title of “Lady”.
In 12 years, the future princess was taken in the preferred school for girls in West Hill, Sevenoaks, Kent. Here she 
was a poor student and could not finish it. In 1977 she briefly attended a school in the Swiss town of Rougemont.
In  winter of 1977, before leaving to study, she for the first time met her 
future husband - Prince Charles – when he arrived to Althorp for hunting.
In 1978 she moved to London. As a gift for the 18th anniversary she got her 
own apartment with the cost of 100 000 pounds. During this period, Diana, who earlier adored 
children, began working as an assistant teacher in the kindergarten, "Young England" in Pimiliko.



Биография 
Родилась 1 июля 1961 в Сандрингеме, Норфолк в семье Джона Спенсера. Её отец 
являлся виконтом Элторпа, представителем ветви того же семейства Спенсер-Черчиллей, 
что и герцог Мальборо, и Уинстон Черчилль.
Детство Диана провела в Сандрингеме, там же получила начальное домашнее образование. 
Её учительницей стала гувернантка Гертруда Аллен, которая учила ещё мать Дианы.  
Когда Диане было 8 лет, её родители развелись. Она осталась жить с отцом, вместе 
с сёстрами и братом. Развод оказал сильнейшее влияние на девочку. 
В 1975 году, после смерти деда, отец Дианы стал 8-м графом Спенсером, и она 
получила титул учтивости «леди». 
В 12 лет будущую принцессу приняли в привилегированную школу для девочек в Уэст-Хилл, в Севеноукс, графство Кент. 
Здесь она оказалась плохой ученицей и не смогла её окончить. В 1977 году короткое время посещала школу в 
швейцарском городе Ружмон. 
Зимой 1977 года, перед тем как уехать на обучение, впервые встретила будущего мужа — 
принца Чарльза, — когда тот приезжает в Элторп на охоту. 
В 1978 году переехала в Лондон. В подарок на 18-летие получила собственную 
квартиру стоимостью в 100 000 фунтов. В этот период Диана, и ранее обожавшая детей, 
начала работать помощницей воспитателя в детском саду «Молодая Англия» в Пимилико. 



Family life
       For the wedding of Charles and Diana, held on 29 July 1981 a great attention of the public and the media was 
drawn. In 1982 and 1984 the sons of Diana and Charles, Princes William and Harry (Henry) of Wales, were born, who 
were next in line to inherit the British crown after their father. 
         By the early 1990s, relations between spouses were upset, particularly because of the continuing relationship of 
Charles with Camilla Parker Bowles (later, after the death of Diana, became his second wife). The marriage broke up 
in 1992, after which the couple lived separately, and ended in divorce in 1996 on the initiative of Queen Elizabeth II.
        Shortly before her death in June 1997, Diana began dating the film producer Dodi al-Fayed, the son of the 
Egyptian billionaire Mohamed Al Fayed, but except for the press, this fact has not been confirmed  by any of her 
friends.



Семейная жизнь 
       К свадьбе Чарльза и Дианы, состоявшейся 29 июля 1981 года, было приковано большое 
внимание публики и СМИ. В 1982 и 1984 родились сыновья Дианы и Чарльза, 
принцы Уильям и Гарри (Генри)Уэльские, которые являются следующими в очереди наследования 
британской короны после своего отца. 
      К началу 1990-х годов отношения между супругами расстроились, в частности, из-за 
продолжавшихся отношений Чарльза с Камиллой Паркер Боулз (впоследствии, после гибели Дианы, 
ставшей его второй женой). Брак распался в 1992 году, после чего супруги жили раздельно, и 
завершился разводом в 1996 году по инициативе королевы Елизаветы II. 
    Незадолго до гибели, в июне 1997 года, Диана начала встречаться с кинопродюсером Доди аль-
Файедом, сыном египетского миллиардера Мохамеда аль-Файеда, однако кроме прессы этот факт не 
подтвердил ни один из её друзей.



Public role
     Diana actively engaged in charitable and peacekeeping activities: she was an activist of the struggle with the 
AIDS, financially supported the Royal Marsden Foundation, the leprosy mission, the Children's Hospital "Great 
Ormond Street Hospital", "CentroPoint", the English National Ballet. Among other initiatives of the princess were 
hospices for terminally ill oncological diseases, with hopeless injuries of the spine; She also helped children with 
heart disease and suffering from leukemia. She helped abandoned and disadvantaged children, hopelessly sick 
people. 
     One of the spheres of its activity was more than actual - the peacekeeping. The activities of Princess Diana forced 
to change the policies of whole states in relation to the most terrible weapons - anti-personnel mines. 
     By such actions, Diana deserved the recognition and recognition of the whole world, and the most important in her 
noble cause are devoted followers who have continued the affairs that she started.



Общественная роль
     Диана активно занималась благотворительной и миротворческой деятельностью: была активистом 
борьбы со СПИДом,  финансово поддерживала Королевский Фонд Мардсен, миссию по проказе, детскую 
больницу «Грейт Ормоннд Стрит Хоспитал», «Сентропойнт», Английский Национальный Балет. В числе 
других начинаний принцессы были хосписы для неизлечимо больных онкологическими заболеваниями, с 
безнадежными травмами позвоночника; она также оказывала помощь детям с пороком сердца и 
страдающим лейкемией. Она помогала брошенным и обездоленным детям, безнадежно больным людям. 
     Одной из сфер ее деятельности была более чем актуальная — миротворческая. Деятельность принцессы 
Дианы заставила изменить политику целых государств по отношению к самому ужасному оружию-
противопехотнымминам. 
     Подобными действиями Диана заслужила почет и признание всего мира, и самое важное в ее 
благородном деле — преданные последователи, которые продолжили начатые ею дела.



Visit to Moscow
In June 15-16, 1995 Princess Diana paid a brief visit to Moscow. She visited the Tushino 
Children's Hospital, to which she had provided charitable assistance before (the princess gave 
medical equipment to the hospital), and the primary school number 751, which inaugurated the 
branch of an aid fund for disabled children "Waverly House." In Tushino hospital she spent about 
40 minutes, and at school number 751 about 2 hours.
In June 16, 1995 in the British Embassy in Moscow the ceremony of giving to Princess Diana the 
International Leonardo Prize was carried out.



Визит в Москву
15-16 июня 1995 года принцесса Диана побывала с кратким визитом в Москве. Она 
посетила Тушинскую детскую больницу, благотворительную помощь которой оказывала и 
ранее (принцесса подарила больнице медицинское оборудование), и Начальную 
общеобразовательную школу № 751, где торжественно открыла филиал фонда помощи 
детям-инвалидам «Уэйверли Хаус». В Тушинской больнице она провела около 40 минут, а в 
школе № 751 около 2 часов. 
16 июня 1995 в посольстве Великобритании в Москве состоялась церемония вручения 
принцессе Диане Международной Леонардо-премии. 



Death
In August 31,1997 Diana tragically died in a Paris car crash together with Dodi  Al Fayed and  the driver Henry Paul. 
Al-Fayed and Paul were killed instantly. Diana, delivered from the scene (in the tunnel before the bridge on the River 
Seine Alma) in the Salpetriere hospital, died two hours later.
Cause of the accident is not entirely clear, there are several versions (drunknness of the driver, the need to go at the 
speed from paparazzi harassment, as well as                                       a variety of conspiracy theories). The only 
survived passenger of the car,                                "the Mercedes S280" with the number "688 LTV 75", bodyguard 
Trevor Rees-Jones    did not remember the events.
In December 14, 2007 a report of ex-Commissioner of Scotland Yard, Lord John Stevens was represented, who said 
that the British investigation confirmed the facts, according to which the amounts of alcohol in a car driver’s blood, 
Henry Paul, exceeded by three times, than it was allowed by the French legislation.                                   Moreover, 
the car speed exceeded the speed limit in that location twice. Lord Stevens also noted that passengers, including 
Diana, were not fastened by seat belts, what also played a role in their deaths.
Princess Diana was buried on September 6 in the Spencer’s
 family estate of Althorp in Northamptonshire, on a secluded island.



Гибель
31 августа 1997 года Диана погибла в Париже в автомобильной катастрофе вместе с Доди аль-Файедом и 
водителем Анри Полем. Аль-Файед и Поль погибли мгновенно, Диана, доставленная с места происшествия (в 
туннеле перед мостом Альма на набережной Сены) в больницу Сальпетриер, скончалась через два часа. 
Причина аварии не вполне ясна, существует ряд версий (алкогольное опьянение водителя, необходимость 
уходить на скорости от преследований папарацци, а также различные теории заговора). Единственный 
выживший пассажир автомобиля «Mercedes S280» с номером «688 LTV 75», телохранитель Тревор Рис-
Джонс не помнил событий. 
14 декабря 2007 был представлен доклад экс-комиссара Скотланд-Ярда лорда Джона Стивенса, который 
заявил, что британское расследование подтвердило выводы. Кроме того, скорость машины превышала 
допустимую скорость в данном месте в два раза. Лорд Стивенс также отметил, что пассажиры, включая 
Диану, не были пристёгнуты ремнями безопасности, что также сыграло свою роль в их гибели. 
Принцесса Диана похоронена 6 сентября в семейном поместье 
Спенсеров Элторп в Нортгемптоншире, на уединённом острове. 



Coat of arms

   Coat Lady Diana during the marriage with the Prince  of         
Wales Charles (1981-1996)

   Coat Lady Diana after the divorce with Prince              
Charles (1996-1997)  



Герб

          Герб леди Дианы в период брака с принцем 
Уэльским Чарльзом (1981-1996) 

        Герб леди Дианы после расторжения брака с         
принцем Чарльзом (1996-1997)



Honors
Royal Family Order of Queen Elizabeth II – the Order, awarded by Queen Elizabeth II 
as a sign of respect for the individual female members of the royal family. This order 
is not public. Ladies wear Order signs on state banquets and other formal events that r
equire wearing awards and distinctions.
Crown Order
In November 30,1969 Queen Juliana of the Netherlands made a decision on the reorganization of the Order of Orange 
House, in order to bring it into line with the spirit of equality that prevailed in the Dutch society.   As a result, among other 
awards, the Order of the Crown appeared.
The Order belongs to the royal house, so the award is made by the monarch in his own discretion, without consultation with 
the government.
It is designed (in accordance with Article 13 of the Charter of the Order) "for those aliens who 
have distinguished themselves particularly in the service to the King of the Netherlands and his house."
 There is a silver medal in honor of the state visit.
The Order of the Virtuous - Egyptian women's order, designed to reward wom
en for services to the state, but in practice to award the most outstanding men's wives.



Награды 
Королевский семейный орден королевы Елизаветы II — орден, присуждаемый 
королевой Елизаветой II в знак личного уважения женщинам-членам королевской семьи. 
Этот орден не является публичным, дамы надевают знаки ордена на государственные банкеты
 и другие официальные мероприятия, требующие ношения наград и отличий. 
Орден короны  
30 ноября 1969 года королева Нидерландов Юлиана приняла решение о реорганизации ордена Оранского дома, с 
целью приведения его в соответствие с духом равенства, царившего в голландском обществе. В результате, в числе 
других наград, появился орден Короны. 
Орден принадлежит Королевскому дому, поэтому награждение производится монархом по своему усмотрению, без 
консультаций с правительством. 
Он предназначен (в соответствии со статьёй 13 Устава ордена) «для тех иностранцев, 
которые особенно отличились на службе короля Нидерландов и его дома». 
Существует серебряная медаль в честь государственных визитов.
Орден Добродетельности - женский орден Египта, предназначенный для 
награждения женщин за заслуги перед государством, а на практике для вручения 
женам наиболее выдающихся мужчин. 



Память
Смерть принцессы Дианы сильно потрясла англичан. Тысячи человек 
ежедневно приходили на площадь у Букингемского дворца, чтобы возложить 
цветы, зажечь поминальную свечу и написать несколько строк в книгу
соболезнования. Прощание с Дианой длилось 10 дней.
     О Диане написано много книг, снято множество игровых и документальных 
    фильмов. Для многих музыкантов жизнь и смерть Дианы стали поводом для 
    вдохновения: Элтон Джон посвятил принцессе Диане песню «Candle in the Wind 1997». К 10-летию со дня 

гибели Дианы был снят фильм «Принцесса Диана. Последний день в Париже», в котором описаны 
последние часы жизни леди Ди. В 2007 году, в день, когда принцессе Диане исполнилось бы 46 лет, прошел 
памятный концерт, где выступили мировые звезды музыки и кино.

До конца своей жизни Леди Диана занималась благотворительностью, 
помогала простым людям, всем, кто обращался к ней за помощью. Она 
снискала любовь не деньгами и властью, а своим добрым сердцем, 
искренностью, обаянием. Диана была лишена титула «Её высочество»,
Но заслужила титул «Народная Принцесса». С момента её гибели прошло
 19 лет, а люди помнят и чтят свою Принцессу. 



Conclusion
In the course of the study, I found out that Princess Diana was not only a well-known monarch 

special, but also an outstanding figure in the field of peacemaking and charity. It helped not only 
abandoned and disadvantaged children, hopelessly sick people, but also dealt with more global 
problems - banning the use of anti-personnel mines around the world. By such actions, Diana 
deserved the honor and recognition of the whole world, and most important in her noble cause - 
devoted followers who continued the business she started. 

          
            Princess Diana is an example to follow
             The younger generation, an example of compassion
             And generosity.



Заключение
          В ходе  исследования я  выяснил, что принцесса Диана была не только известной 
монаршей особой,  но и выдающимся деятелем в сфере миротворчества и 
благотворительности. Она помогала не только брошенным и обездоленным детям, 
безнадежно больным людям, но занималась и  более глобальными проблемами -  запрет 
использования противопехотных мин во всем мире. Подобными действиями 
Диана  заслужила почет и признание всего мира, и самое важное в ее благородном деле – 
преданных  последователей, которые продолжили начатые ею дела.  
           
            Принцесса Диана является примером для подражания 
            подрастающему поколению, примером сострадания  
            и великодушия. 
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